



**MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**DÉCLARATION CONJOINTE
DES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU G7 SUR L'IRAN**

27 mars 2026

Nous, ministres des Affaires étrangères de l'Allemagne, du Canada, des États-Unis, de la France, de l'Italie, du Japon et du Royaume-Uni et haute représentante de l'Union européenne, nous sommes réunis sous présidence française du G7 à l'Abbaye des Vaux-de-Cernay (France) les 26 et 27 mars 2026.

Nous avons échangé sur la situation en Iran et au Moyen-Orient.

Nous avons souligné qu'il est important d'atténuer les conséquences du conflit pour les partenaires régionaux, les populations civiles et les infrastructures critiques et qu'il est nécessaire de coordonner les efforts en matière d'aide humanitaire.

Nous appelons à un arrêt immédiat des attaques contre les populations et les infrastructures civiles. Rien ne justifie de prendre pour cible des civils de manière délibérée lors de conflits armés ni de mener des attaques contre des installations diplomatiques.

Nous nous sommes penchés sur l'intérêt de nouer des partenariats diversifiés, de coordonner nos efforts et de soutenir des initiatives, notamment afin d'atténuer les chocs économiques mondiaux qui ont des répercussions directes sur nos concitoyens, comme les perturbations touchant les chaînes d'approvisionnement économiques, énergétiques, commerciales et en engrais.

Nous avons réaffirmé la nécessité absolue de rétablir de manière permanente la liberté de navigation gratuite et sûre dans le détroit d'Ormuz, conformément à la résolution 2817 du Conseil de sécurité des Nations Unies et au droit de la mer.

**

Joint Statement of G7 Foreign Ministers on Iran

27 March 2026

We, the G7 Foreign Ministers of Canada, France, Germany, Italy, Japan, the United Kingdom, and the United States of America, and the High Representative of the European Union, met under France's G7 Presidency, at Abbaye des Vaux-de-Cernay, France from March 26 to 27, 2026.

We discussed the situation in Iran and the region.

We underscored the importance of minimizing the impact of the conflict on regional partners and civilian populations, critical infrastructure - and the need to coordinate humanitarian aid efforts.

We call upon an immediate cessation of attacks against civilians and civilian infrastructure. There can be no justification for the deliberate targeting of civilians in situations of armed conflict as well as attacks on diplomatic facilities.

We focused on the value of diverse partnerships, coordination, and supporting initiatives, including to mitigate global economic shocks such as disruptions to economic, energy, fertilizer and commercial supply chains, which have direct impacts on our citizens.

We reiterated the absolute necessity to permanently restore safe and toll free freedom of navigation in the Strait of Hormuz, consistent with UNSC Resolution 2817 and the Law of the Sea.

SERVICE DE PRESSE

Sous-direction du porte-parolat

37, quai d'Orsay 75007 PARIS

Tél : +33 (0) 1 43 17 52 01

www.diplomatie.gouv.fr



**MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Direction
de la communication
et de la presse

Si vous souhaitez vous désinscrire de cette liste de diffusion, merci de nous le faire savoir par mail à :

presse.dcp@diplomatie.gouv.fr